

Borregos Monterrey y Auténticos Tigres listos para enfrentarse a duelo en su primer juego de la temporada de la ONEFA

- ***Los equipos regiomontanos realizaron entrenamientos en el NRG Stadium, previo al ‘Clásico Regio’ estudiantil de fútbol americano.***
- ***La escuadra representativa de Flag Football del Tec de Monterrey, Campus Santa Fe, liderada por Diana Flores, tuvo un primer acercamiento con las Braves de la Universidad de Ottawa.***
- ***El encuentro enmarca la celebración del 80 y 90 aniversario del Tecnológico de Monterrey y la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), respectivamente.***

Houston, Texas, a 7 de septiembre de 2023.- Borregos Monterrey y Auténticos Tigres, equipos que participan en el torneo de los 14 Grandes de la Organización Nacional Estudiantil de Fútbol Americano (ONEFA), llegaron esta tarde a Texas para realizar los entrenamientos previos al ‘Clásico Regio’, a celebrarse el viernes 8 de septiembre en el NRG Stadium.

De acuerdo con las primeras impresiones de Luis Miguel Pulido, capitán de Borregos Monterrey, el equipo se siente sólido, fuerte, y esto se debe gracias a la guía y liderazgo del coach albiazul. Además de que se ha trabajado muy bien desde la pretemporada.

“Jugar en un escenario profesional como lo es este estadio, es un sueño para mí y mis compañeros. Han sido semanas de entrenamiento, por ello sé que estamos listos y preparados para este primer encuentro de la temporada. Además de feliz, me siento orgulloso de estar haciendo historia en el NRG Stadium”, agregó Pulido.

Este enfrentamiento se enmarca en la celebración del 80 y 90 aniversario del Tecnológico de Monterrey y de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), respectivamente. Además, forma parte de los esfuerzos de internacionalización que el Tec de Monterrey realiza a fin de que el deporte universitario sea reconocido más allá de las fronteras mexicanas.

Asimismo, Fabrizio Mejía, jugador de Auténticos Tigres, comentó que: *“Es una oportunidad enorme que vamos a disfrutar mucho. Nosotros sentimos que estamos muy bien. Muy contentos con esto. Veía lejano jugar en un estadio de la NFL, pero los sueños se cumplen”.*

El partido, además de fortalecer lazos y alianzas entre las dos universidades neoleonesas, refuerza la relación entre las ciudades hermanas de Monterrey y Houston, ampliando el ámbito de acción más allá de innovación, negocios o educación y llevándolo también al deporte.

Las escuadras comandadas por Carlos Altamirano y Juan Antonio Zamora participarán en la primera edición del Mexican College Football Showcase (MCFS), evento estudiantil que surge gracias al esfuerzo y colaboración entre el Tecnológico de Monterrey y dos aliados importantes: NFL y Houston Texans, organizaciones internacionales que buscan crecer y potencializar el fútbol americano en México y el mundo.

Encuentro amistoso en flag football

Durante las actividades del 7 de septiembre, el emparillado texano recibió también al equipo de flag football del Tecnológico de Monterrey, Campus Santa Fe, y a las jugadoras de Ottawa University.

Las plantillas se disputarán un duelo amistoso este próximo 8 de septiembre previo al clásico estudiantil entre Borregos Monterrey y Auténticos Tigres.

Jugadoras como Diana Flores, Frida Moyao, Angela Funes, Ana Paula Arzate, entre otras, fueron algunas atletas convocadas para el encuentro en el NRG Stadium.

“Estamos muy emocionadas. Es la primera vez que se hace algo así en el flag football colegial y esto marca el inicio de un futuro brillante para este deporte y las siguientes generaciones.

“Especialmente ahora que se están abriendo tantas oportunidades para las mujeres en este deporte a nivel estudiantil”, mencionó la seleccionada nacional Flores.

Sobre flag football en el Tec

En México, instituciones educativas como el Tecnológico de Monterrey, a través de Borregos Athletics, han afianzado equipos representativos de alto nivel, tal es el caso de la escuadra de Flag Football del Tecnológico de Monterrey, Campus Santa Fe, que ha logrado los siguientes resultados:

- Tricampeona Nacional de la CONADEIP de Primera Fuerza (2018, 2019 y 2021).
- Campeones nacionales de la CONADEIP 2015 y 2016.
- 3ero y 4to lugar en la Universiada Nacional del CONDDE (2019-2021).
- Subcampeonato nacional de la CONADEIP 2017 y 2023.
- 3er lugar en Mundial de Clubes en Panamá en 2020.
- Campeones Nacionales de la CONADEIP Juvenil 2019.

Sobre Borregos

Borregos es el programa académico-deportivo del Tecnológico de Monterrey que cuenta con equipos representativos en nueve disciplinas: atletismo, tenis, fútbol americano, fútbol soccer, natación, taekwondo, esports, basquetbol y voleibol.

Borregos es una comunidad conformada por más de 3 mil estudiantes-atletas de alto rendimiento quienes combinan la excelencia académica y deportiva en el Tecnológico de Monterrey.

El Tecnológico de Monterrey apoya a las y los estudiantes y atletas para que rompan paradigmas en el mundo deportivo, promoviendo siempre una cultura de respeto y equidad.

Borregos es una comunidad creciente, unida, vibrante, comprometida, ganadora y con presencia nacional e internacional, conformada por estudiantes-atletas, coaches, formadores, personal académico y administrativo, padres y madres de familia, egresados, colaboradores, y fanáticos.

Descarga material gráfico en el siguiente enlace: <http://bit.ly/PreviaMCFS>

Síguenos en nuestras redes sociales: [BorregosTec](#)

Visita [Newsroom](#) la sala de prensa del Tec de Monterrey

Contacto de prensa

Tecnológico de Monterrey

Christian Morales

Cel.: 55 8014 6427

Mail: christianm@tec.mx

Cuadrante

Alejandro Luna

Cel.: 55 1395 8147

Mail: aluna@cuadrante.com.mx

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Este 2023 cumple 80 años desde su fundación en 1943, durante estas ocho décadas se ha destacado por su excelencia académica, innovación educativa, emprendimiento, visión global, vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Tiene presencia en 32 municipios de 20 estados de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2024), se encuentra en la posición 184, ubicándose en el lugar 29 entre las universidades privadas del mundo. En el Times Higher Education (THE) Latin America University Rankings (2023), se sitúa como la 4 en América Latina y 1 de México, y en el THE Global University Employability Ranking como número 78 del mundo y la 1 de México; siendo además la única universidad fuera de EUA en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Perteneció a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.

Acerca de la Universidad Autónoma de Nuevo León

La Universidad Autónoma de Nuevo León (<https://www.uanl.mx>) es una institución de educación superior creada en 1933, considerada como la tercera universidad pública más grande de México y que cuenta con la mayor oferta educativa del norte del país con 360 programas de bachillerato, licenciatura y posgrado. Cuenta con una población de 215 mil estudiantes y 6 mil 800 profesores en sus 29 escuelas preparatorias y 26 facultades, estas últimas distribuidas en siete campus: Ciudad Universitaria, Ciencias de la Salud, Mederos, Ciencias Agropecuarias, Linares, Sabinas Hidalgo y Cadereyta. En el área de investigación, 1,120 académicos son reconocidos por el Sistema Nacional de Investigadores, quienes tienen a su disposición 43 centros e institutos de investigación, donde se genera y transfiere nuevo conocimiento. En materia de propiedad industrial, la Universidad Autónoma de Nuevo León es referente nacional, ya que se posiciona en el primer lugar en el país por el número de solicitudes de invención y de otorgamiento de patentes entre las instituciones de educación superior de México. A nivel internacional, la UANL es reconocida como la Universidad más sustentable de México, según GreenMetrics World University Rankings. La UANL también es líder en el deporte universitario, al ser parte de la formación integral de los estudiantes, quienes participan en 31 disciplinas en justas a nivel nacional y mundial, destacando como campeones en 18 ocasiones, 16 consecutivos, en la Universiada Nacional; así como múltiples títulos en la liga de fútbol americano ONEFA.

About The Houston Texans

The Houston Texans were introduced as the NFL's 32nd franchise on Oct. 6, 1999 thanks to a city-wide effort spearheaded by franchise founder and late owner Robert C. McNair, and current Co-Founder and Senior Chair Janice McNair. The Texans have since evolved into Forbes Magazine's 17th-most valuable professional sports franchise in the world, with an estimated value of \$4.7 billion, and are annually ranked among the Houston Chronicle's "Top 100 Places to Work in the City." The Texans are the only expansion team to have won their first game, defeating Dallas, 19-10, on Sept. 8, 2002 and the team sold out the first 185 games in franchise history, including both preseason and playoff games. The Houston Texans Foundation, which has a mission to be 'Champions For Youth', has donated more than \$45 million back to the Houston community through events, fundraising efforts, campaigns and more. NRG Stadium, the NFL's first retractable-roof stadium, is the home of the Texan and the team won AFC South division titles in 2011, 2012, 2015, 2016, 2018 and 2019.